

## **KG Dahlem feiert 2 x 11 Jahre – Highlights der Jubiläumssession**

**Dahlem.** Nach der gelungenen Prinzenproklamation vom 06.01.2024 des 1. Dahlemer Dreigestirns, bestehend aus Prinz Thomas II., Jungfrau Raimunde I. und Bauer Thomas I., nahm die Karnevalssession für die KG Dahlem volle Fahrt auf. Nach ersten Auftritten und Besuchen befreundeter Karnevalsvereine stand die eigene Kappensitzung – ganz im Zeichen der bejubelten 22 Jahre – vor der Tür und fand am 27. Januar 2024 statt.

Die Sitzung wurde durch den Sitzungspräsidenten Arthur Klinkhammer feierlich eröffnet, der das Dreigestirn sogleich samt Prinzengarde und Gefolge auf die Bühne rief. Auch wenn der Gesang des Trios den ein oder anderen zum Schmunzeln brachte, war der Saal von Anfang an aus dem Häuschen und die Stimmung somit hervorragend. Das diesjährige Motto des Dreigestirns „*Ejal, wat de bes, ejal, woher de küss, mir sen Dahlem und fiere met öch!*“ zeigte Wirkung, denn die Tollitäten genossen sichtlich ihren Platz auf der Bühne und feuerten jeden Auftritt mit Herzblut an.

Dass fast die gesamte Sitzung durch die eigenen karnevalistischen Reihen gestemmt wurde, spricht für die KG Dahlem: Die verschiedenen Garden (angefangen bei den *Dancing Girls*, den *Dahlemer Mariellcher* und der *Prinzengarde* sowie dem Solomariechen Lucy Pabst), ein Jahresrückblick von der *Vogelscheuche* Maria Kitlas, der satirische Gesangsauftritt der *Mösche*, eine Büttenrede von Alex Geimer, die Showtanzgruppe *Soulsisters* und das Männerballet *De lecker Briekeißele*, welche seit Beginn der KG auf jeder Sitzung aufgetreten ist, schafften es, die Jubiläumsfeier zu einer bunten Mischung aus Gesang, Tanz und Reden zu machen. Lediglich ein Zwiegespräch zwischen *Botz un Bötze* sowie der Büttenredner *Ne Jeck im Rähn* stammten nicht aus der KG.

Abgerundet wurde der Abend durch die musikalische Begleitung von Roland Kyll, der nach der Sitzung Karnevalsklassiker wie auch neue Hits zum Besten gab und die Gäste zum Tanzen auf der Bühne motivierte.

Der Sonntag stand anschließend im Zeichen der Kinder, denn auch die *kommen in der KG Dahlem groß raus!* Die Kindersitzung wurde von Kristina Karbig moderiert, welche unterschiedlichste Gruppen und Altersstufen auf der Bühne in Empfang nahm, sodass auch die Kleinen einmal im Rampenlicht stehen konnten.

Egal, ob in Hellenthal, Dreiborn, Euskirchen, Blankenheim, Schmidtheim, Kronenburg, Lommersdorf oder Freilingen – das Dreigestirn tourte jedes Wochenende mit Gefolge und Tanzgruppen durch die Eifel und ließ sich auf den Bühnen der befreundeten Karnevalsvereine feiern. Am Karnevalswochenende stand schließlich der Abschluss der Session mit zwei Highlights an: Dem Dahlemer *Jeckenball* sowie dem Karnevalsumzug am Karnevalssonntag mit 18 Positionen und über 300 Zugteilnehmerinnen und -teilnehmern. Ein besonderer Dank geht an alle Gruppen und Vereine, die unseren Umzug trotz des bescheidenen Wetters zu einem Fest gemacht und natürlich an alle Jecken, die am Straßenrand nach *Kamelle* gerufen haben!

Diese Session wird der KG Dahlem in positiver Erinnerung bleiben und macht Freude auf weitere „22 Jahre KG Dahlem“: **Dahlem – Alaaf!**